

Comisiones de Energía e Infraestructura recibieron al titular de Pemex

El director de Pemex, Octavio Romero, compareció el día de hoy ante las comisiones unidas de Energía e Infraestructura, con motivo del análisis del V Informe de Gobierno. Al señalar que Morena es fans de las dictaduras, la diputada del PAN, Gina Campuzano, cuestionó al funcionario que se haya regalado petróleo a Cuba y por ello se canceló un préstamo del Banco de Exportaciones e Importaciones de Estados Unidos. El titular de la paraestatal negó se haya donado combustible a ningún gobierno extranjero. Por su parte el legislador panista Paulo Gonzalo Martínez se refirió a Octavio Romero como el 'director trampitas' y le reclamó las promesas del Gobierno Federal de bajar los precios de la gasolina, acabar con la corrupción de Pemex e incrementar la producción, cosa que no se ha cumplido.

https://drive.google.com/file/d/1-yoUU6WO7ES BVMUzkTJtNp C9gwzzUa/view